

DAS GROSSE JAHR DES SK STURM GRAZ

Das erste Studienjahr war um. Im Feber hast Du uns nach einem Wien-Ausflug eröffnet, daß Du gerne in Wien Völkerkunde studieren möchtest. Dabei kannst Du Deine Vielseitigkeit in Sprachen und Dein Interesse für alle kulturellen Belange am besten einbringen. Es ging als in März ab nach Wien. Du warst dort im Studentenheim Erasmus untergebracht (als so ziemlich einziger Österreicher). Du hast dort sehr viele ausländische Freunde gewonnen, aus Griechenland, aus Portugal, Spanien, Frankreich, Australien u.a. Ländern. Oft hast Du diese Freunde nach Graz gebracht, um ihnen Deine Stadt zu zeigen und sie in den Genuß von Mama's mexikanischer Kochkunst kommen zu lassen. Fanreisen zu den Championsleaguespielen von Sturm nach Graz, aber auch bis Athen waren die Highlights wie auch zu den Konzerten von U2 in Wiener Neustadt und von xx in München. Du hast Deinen Freund Woytek (im College in Cannes kennengelernt) in Polen besucht und sowohl das Landleben als auch die Stadt kennengelernt. Im Sommer konntest Du wieder in Cannes im College International arbeiten. Im Herbst bist Du wieder zu uns nach Graz gezogen, um Dich dann entgültig und zur Gänze den Fremdsprachen zu widmen. Du hast Englisch und Französisch, sowie Japanisch inskribiert. Zu Weihnachten hast Du für Freunde von Cannes (Direktor Patrick, Alexandra Massey aus Kalifornien und Mthew Gifford aus Minesota) einen Urlaub im Schnee und in einer romantischen Hütte abseits von jeglichem Tourismus organisiert. Man hat auch hier gemerkt, wie sehr es Dir Freude macht, Österreich Fremden nahe zu bringen.

Bild 01: Martin als Hooligan von Sturm Graz beim Championsleage-Spiel in Athen

Bild 02: Martin mit Fußballprominenz

Bild 03: Martin auf Besuch in Polen bei Familie Pretrowski

Bild 04: Martin mit Freunden aus Cannes (Patrick, Mathew und Alexandra) bei St. Gallen in der Steiermark

THE GREAT SAISON FOR STRURM GRAZ

The first year at university was competed. After a trip to Vienna in February you informed us about your plan to study ethnology in Vienna. For it was a chance to combine your language abilities and your interest in cultural studies. So in March you went to Vienna. You took a room in the Erasmus dormitory (the only Austrian probably). There you made friends from various different countries - Greece, Portugal, Spain, France, Australia and many more. You would regularly bring some of your friends to Graz in order to show them your home town and also to introduce them to Mums Mexican cuisine. Other highlights were your trips to the Champions League games of Sturm Graz (in Graz and Athens) or the concert of your favourite band U2 in Wiener Neustadt. You went to see your friend Woytek (whom you had met in Cannes) in Poland. A great opportunity to experience life and culture in another country. In summer you had the chance to work in Cannes again. In fall you decided to return to Graz in order to address yourself to foreign languages. You enrolled in English, French and Japanese. At Christmas you arranged a holiday in a skiing lodge off the beaten track for some of your friends from Cannes ("Principal" Patrick, Alexandra Massey from California and Mathew Gifford from Minnesota). You really enjoyed introducing them to your home country Austria.

Picture 01: Martin (dressed up like a hooligan) at Sturm Graz Champions League game in Athens

Picture 02: Martin and soccer star

Picture 03: Martin visiting with family Pretrowski in Poland

Picture 04: Martin and friends from Cannes (Patrick, Mathew, Alexandra) in St. Gallen (Styria)



78
79
80
81
82
83
84
85
86
87
88
89
90
91
92
93
94
95
96
97
98
99
00
01
02